



ESPACIO Componentes “básicos para la vida” en un asteroide **P28**

FÚTBOL Jenni Hermoso pide protección a la justicia tras las filtraciones **P33**



Un Gobierno de concentración en Israel prepara el ataque terrestre

Netanyahu refuerza su Ejecutivo con la entrada de dos exgenerales

El líder de la oposición se niega a compartir Gabinete con los ultraderechistas

Israel despliega a unos 300.000 soldados en la frontera con Gaza

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
Israel formó ayer un Gobierno de unidad nacional para afrontar la guerra más sangrienta desde el conflicto de Yom Kipur, hace medio siglo. El primer ministro, el conservador Benjamín Netan-

yahu, cumplió con la tradición de formar gobiernos de amplia base en situaciones bélicas e incorporó a dos políticos centristas y con perfil militar, los exgenerales Benny Gantz y Gari Eisenkot, que dirigieron operaciones en Gaza. El lí-

der de la oposición, el liberal Yair Lapid, se negó a compartir Gabinete con las fuerzas ultraderechistas. El nuevo Ejecutivo tendrá un objetivo central: vengar el ataque de Hamás, que desde el sábado ha causado la muerte de 1.200 is-

raelíes. Los bombardeos sobre Gaza están allanando el terreno para una operación terrestre. El ejército israelí ha desplegado en la frontera con la Franja a unos 300.000 soldados. **PÁGINAS 2 A 9**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Sánchez llama a Junqueras para avanzar en la negociación de la investidura

ERC descarta un acuerdo de legislatura como busca el PSOE

J. MARCOS / J. CASQUEIRO, **Madrid**
Pedro Sánchez llamó ayer al líder de ERC, Oriol Junqueras, cuyo reconocimiento como interlocutor trata de agilizar las negociaciones para la investidura del candidato socialista. La conversación se produjo antes de la reunión de Sánchez con el portavoz parlamentario de ERC, Gabriel Rufián, quien señaló que descarta un pacto de legislatura: “Nuestro voto se suda partido a partido”. **PÁGINA 16**

La Iglesia da a Cremades 10 días para cerrar la auditoría de la pederastia

JULIO NÚÑEZ, **Madrid**
La Conferencia Episcopal dio ayer un ultimátum al despacho Cremades & Calvo-Sotelo para que entregue, en un plazo de 10 días, la auditoría sobre los abusos sexuales a menores que le encargó hace más de año y medio. Los obispos amenazan con dar por incumplido el contrato. **PÁGINA 24**

El obispado de Málaga ocultó los abusos de un cura con cinco hijos **P25**

La división de los republicanos frena la votación de su líder en el Congreso

IKER SEISDEDOS, **Washington**
Los republicanos de la Cámara de Representantes de EE UU eligieron ayer a Steve Scalise para sustituir a Kevin McCarthy, destituido como *speaker* en un motín interno. Ganó el menos radical de los dos aspirantes por 113 votos contra 99. Ante la división, se aplazó su votación en el pleno. **PÁGINA 9**



Un hombre lleva a una niña en brazos, herida durante un bombardeo israelí, en Jan Yunis, al sur de Gaza. / IBRAHEEM ABU MUSTAFA (REUTERS)

Exteriores confirma la muerte de la joven hispanoisraelí en el ataque de Hamás

La mili trágica de Maya Villalobo

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
El Ministerio de Asuntos Exteriores confirmó ayer la muerte de Maya Villalobo, una hispanoisraelí de 19 años que cumplía el servicio militar cerca de Gaza y estaba desaparecida desde el sábado. Villalobo vivía en Israel y pasaba los veranos en Sevilla. Continúa desaparecido otro español, Iván Illarramendi. **PÁGINA 7**



Los testimonios desde Gaza muestran a una población con miedo y sin salida

“Hasta la noche si no he muerto”

ANTONIO PITA, **Jerusalén**
“Ahora no puedo hablar. Te escribo al fin del día... si no he muerto”. Hala Riziq cuenta en mensajes de audio su huida de una a otra parte de Gaza, la franja que Israel mantiene completamente cercada y donde ha lanzado cientos de toneladas de bombas des-

de el ataque de Hamás del sábado. Los audios llegan cuando llegan, porque no hay internet y la conexión de datos se cae a menudo. La falta de fuel apagó ayer la única central eléctrica, según el Gobierno de Hamás, y pone en peligro el suministro de agua. **PASA A LA PÁGINA 3**